



Présentation d'Antonio Maris

*Maître en soins quantiques
et guide holistique dans la révélation du meilleur de Soi*



Depuis mon plus jeune âge, une prédisposition innée m'a permis de deviner et comprendre l'angoisse de soi générée par les autres. Par conséquent, j'ai compris que pour être efficace, il faut dire l'essentiel pour obtenir un reflet assez juste de nous-même, indispensable afin de pouvoir muter le verbe en action.

Ainsi ce don, chargé du poids du temps qui passe, avec l'obligation d'aller plus loin dans la réintégration du comportement humain enfoui profondément dans la vérité de la Vie, voir ainsi ce que les personnes peuvent révéler de meilleur en eux.

Pour ce faire, son support et sa motivation, le Reiki Shamballa multidimensionnel qui constitue une réserve de sérénité où puiser de l'énergie et dont j'œuvre aujourd'hui avec la particularité de nettoyer les cellules des toxicités du corps et de l'esprit que chacun d'entre nous a accumulé tout au long de son existence.

Les soins quantiques :

L'être humain est composé de différentes dimensions corporelles : physique, émotionnel, mental, et autres corps subtils... La médecine « classique » est limitée à agir sur le corps physique.

Comment agir notamment sur l'être humain pour faciliter son bien-être dans chacune des dimensions de ses différents corps ?

Et c'est là que les soins quantiques entre en jeu.

Il est démontré scientifiquement par la physique quantique que tout est lié dans l'Univers, et qu'il en est de même entre l'esprit et le corps, dans toutes ses dimensions. Ces différents niveaux de corps interagissent donc entre eux.

En effet, selon Nassim Hamein (1), le corps humain est constitué de 100 000 milliards de cellules, qui elles-mêmes contiennent chacune 100 000 milliards d'atomes. Toutes ces particules sont connectées entre elles, comme l'explique Gregg Braden (2), par l'énergie de la conscience. Par conséquent, si l'on parvient à changer les champs électromagnétiques, on change l'atome. Selon Gregg Braden, l'organe le plus puissant de notre corps est le cœur, il est 5000 fois plus puissant que celui du cerveau.

Partant du postulat que le cœur est le siège de nos sentiments, ces derniers créent des ondes électromagnétiques. D'ailleurs des études ont démontré qu'en présence d'émotions positives, l'ADN se détend. Alors qu'en présence d'émotions négatives, il se contracte. L'émotion change donc l'ADN. C'est pourquoi des individus qui nourrissent profondément des émotions de compassion, de gratitude et d'amour influent sur l'ADN, leur système immunitaire, leurs hormones et donc l'ADN change la matière.

En conséquence de quoi les émotions changent la matière !

D'où l'importance de travailler en synergie avec le sujet pour le libérer de son contrôle mental. Ainsi, ce que nous pensons et ressentons influe sur notre état global. D'où la nécessité d'appréhender l'être humain dans sa complexité énergétique, spirituelle et émotionnelle.

C'est la raison pour laquelle mes soins interviennent en rapport avec le *corps quantique*. Il s'agit pour moi de travailler sur le plan cellulaire, c'est-à-dire que mon intervention dépasse le corps physique pour aller à la rencontre directe des cellules qui se trouvent au cœur du corps.

Témoignage de Marlène G :

« ... Je m'allonge et le soin commence. Tout est bizarre, une chaleur s'installe dans le corps alors que je suis frigorifiée... Le lendemain matin, une très belle nuit, petite douleur mais rien à voir. Plus les jours passent, plus je me retrouve. Diminution des médicaments, reprise du footing et peur de rien !

Encore un grand MERCI »

Cette énergie qui est le point de ralliement de tout reste en perpétuel mouvement sous la forme de vibrations. Et c'est en élevant le taux vibratoire avec l'aide du sujet que nous parvenons à dépasser la matière de l'enveloppe matérielle que représente la peau, à pénétrer le corps ainsi transcendé. Les cellules sont alors libérées des émotions engrammées, ce qui permet de réactiver un corps éthérique sain, protecteur du corps physique.

Ce travail ne peut s'effectuer qu'avec la complicité du sujet. Il lui appartient d'accepter les énergies que nous échangeons puis décider de lâcher prise de toutes ses croyances qui sont à l'origine du dysfonctionnement de départ. Ce faisant, nous participons à découvrir son mental, tout en faisant émerger ses vibrations intérieures. Ce dernier ne peut plus alors faire barrière à notre intervention qui agit en profondeur.

L'information donnée aux particules demeure enregistrée durablement, après le soin. Ainsi, le sujet réintègre son équilibre physique et mental.

Témoignage de Muriel L. :

« Au quotidien, j'avais du mal à gérer mes émotions, manque de confiance en moi. J'ai découvert la méthode d'Antonio par hasard, en cherchant comment résoudre mes angoisses.

J'ai eu ma première séance sans savoir ce qui m'attendait.

Antonio s'est mis en contact sur plusieurs points de mon corps... Et chose que je ne m'explique pas, le corps répondait à ses contacts. J'ai senti les énergies à travers moi. Je me suis sentie très vite détendue.

Aujourd'hui à mon grand étonnement, je me sens plus légère de l'intérieur. Je répète les petits mots qu'Antonio m'a suggérés, qui sont Confiance, Sérénité.

Je vous remercie, infiniment, pour votre aide, apaisée, je ne ressens plus l'envie de pleurer. »

Le Reiki Shamballa ne fonctionne dans aucune structure ni règle puisqu'elle s'appuie sur l'Amour Inconditionnel dans la Liberté totale de l'Être. Ce travail s'exerce sans aucun instrument autre que la canalisation de la vibration nécessaire. J'agis (comme l'explique le Dr J-Louis Garillon (3), un des pionniers de la médecine quantique en France) « au niveau informationnel des molécules et de la cellule, puis par réactions en chaîne interagit sur le tissu vivant et l'organisme tout entier ».

Mes soins peuvent agir en termes de prévention, aussi bien qu'en termes curatif, d'une part en présence du sujet, et d'autre part à distance.

Témoignage de Sophia F. :

« J'ai découvert les soins énergétiques à distance que pratique Antonio Maris, et ai été impressionnée de cette puissance à 200 km environ de distance. J'ai ressenti le moment précis (j'ai eu confirmation de l'heure) à laquelle il intervenait. La chaleur à certains points de mon corps, c'était incroyable ! Je me suis sentie plus légère, avec plus d'énergie. C'est un soin que je recommande pour réorganiser son énergie dans son corps et se sentir mieux. » Une semaine après, Sophia témoigne que même son ostéopathe était bluffée et lui a dit que c'était "miraculeux qu'elle n'ait pas plus de séquelles que ça suite à sa chute dans les escaliers du métro !"

Notre action respective offre la possibilité d'endiguer ce qu'est le stress, la pollution dans toutes ses manifestations mais aussi et surtout la mauvaise alimentation.

Ainsi on est porté à croire, compte tenu de toutes les études faites, qu'il s'agit par conséquent d'un soin de désintoxication de l'organisme. Ce qui est un élément de base de tout processus de guérison et de régénération.

Les soins peuvent aussi aider à régénérer les cellules, et ainsi à ralentir le processus de vieillissement.

Témoignage de Virginie L. (56 ans), 76 :

"...C'est comme si j'avais reçu un recalibrage énergétique. Mes douleurs au foie et au dos ont disparu. La texture de ma peau semble aussi avoir changé, plus lisse, lumineuse et hydratée. Mon corps va bien et mon esprit est également plus serein; centrée et apaisée mentalement, il m'est plus facile de faire face aux situations du quotidien parfois stressantes au premier abord... C'est une subtile différence de positionnement dans la manière d'accueillir la vie, les autres..."

Pour accéder à un taux vibratoire plus élevé, il convient de franchir les paliers successifs en vue de parvenir au centre de la cellule elle-même, c'est-à-dire au niveau de l'atome, qui n'est plus une particule, mais une énergie pure. Là, il est possible d'agir sur toutes les dimensions du corps.

Ainsi un rapprochement s'effectue entre cette « nouvelle » science, la physique quantique, et une nouvelle spiritualité fondée sur nos croyances en tant qu'être humain, du fait que nous possédons un pouvoir inhérent aux effets quantiques dans notre corps qui affecte le monde qui nous entoure.

D'où l'importance d'apprendre le langage de notre cœur et de nettoyer les cellules des ressentis négatifs engrammés au plus profond d'elles-mêmes, durant le vécu de la personne.

Ainsi « nettoyé », le sujet soigné peut reprendre contact avec son vrai Moi intérieur, confiant, réanimé et revivifié.

Guidance holistique :

Le corps est la racine de la vie. C'est donc par lui que doit débiter la transformation de l'être.

Toutefois, mon action ne s'arrête pas aux soins sur le corps, mais prend tout en compte dans sa globalité. C'est-à-dire une approche de l'être humain non seulement dans sa dimension physique, mais aussi mentale, émotionnelle, sociale, culturelle et spirituelle.

J'ai consacré une grande partie ma vie à révéler la lumière, aussi bien des paysages (par le biais de la photo et autres formes artistiques), que celle des personnes que j'ai croisées. Formé à l'art-thérapie, au management, au coaching, je me sens l'âme d'un créateur et découvreur de talents, en particulier auprès d'artistes, dans le cadre du soutien de leurs projets artistiques, et également de sportifs. Passionné, mon objectif est d'aller jusqu'au bout de chacune de mes actions. Motivé à voir tout à chacun à se réaliser, en faisant tomber toutes les barrières de l'impossible, par le lâcher-prise, tout en accompagnant chacun dans l'acceptation de son changement. Participer à leur réussite en s'imposant aucune limite !

C'est pourquoi, une guidance holistique s'instaure avec un accompagnement personnalisé sur plusieurs volets. Notamment des conseils adaptés en équilibre alimentaire, pour être en forme et bien dans son corps, dans sa tête et dans sa vie.

Et plus globalement, j'aime accompagner toute personne à révéler son véritable potentiel et découvrir ainsi de nouvelles portes d'accès vers un cheminement en relation avec son for intérieur. Ainsi prendre le chemin de son accomplissement.

Témoignage Karine S. :

*« Un être venu d'ailleurs,
pour nous libérer de nos peurs.*

*Un être qui se met en transe
Pour effacer nos souffrances.*

*Un homme aux multiples facettes
Qui nous guide vers notre être.*

*Visionnaire, il ne regarde pas en arrière.
Persévérant, il nous ouvre le chemin pour aller de l'avant.*

*Par ses soins de lumière,
Il exauce nos prières... »*

J'invite les personnes à travailler sur leur estime de soi, afin de renforcer leur confiance en eux, puis en la vie.

Témoignage de Sophie P. Paris :

*« ...Merci pour ce moment qui m'a permis de « lâcher prise » et dont je sens déjà les bienfaits.
Vivement demain et les jours suivants pour développer et prendre une totale confiance en moi et en les autres... »*

C'est cette confiance permanente en la vie, cette foi qui justifient et renforcent ainsi les chances de faire de ses rêves une réalité. Et comme nos émotions influent sur la matière, la pensée est créatrice. Nous voyons que l'on peut interagir, en accord avec la loi d'attraction.

Tout ce travail, tant sur les cellules, que la guidance holistique, soutient le sujet à quitter le carcan de ce qui lui a été inculqué. Ainsi devenir l'explorateur de son être propre, dans le détachement aux archétypes et conditionnements en tout genre.

C'est pourquoi le sujet va s'individualiser, pour devenir maître de sa vie, un être d'amour inconditionnel qui va pouvoir concrétiser sa vie selon ses propres valeurs. L'être humain peut alors se réaliser pleinement.

J'ai développé ces capacités pour donner ce que j'avais à donner. Ainsi, j'ai décidé d'accomplir ma mission de vie en assistant la transition de l'humanité vers un nouveau paradigme, où l'amour et la compassion, la connaissance intuitive et la paix mondiale sont les fondements de l'existence humaine.

Important

En aucun cas, le contenu ne doit remplacer l'avis, le diagnostic ou le traitement médical d'un professionnel de la santé.

Cette thérapie n'a pas vocation à se substituer à quelque traitement médical quel qu'il soit.

Il est indispensable de suivre les ordonnances du médecin et de prendre les médicaments prescrits par les autorités médicales officielles

Projet plus global :

Visionnaire, cela fait plusieurs décennies que j'ai pour projet de créer un « **Oasis de lumière** ». L'idée est de mettre en place un (*voire plusieurs*) lieu d'accueil, offrant un havre de paix, coupé du tumulte extérieur, afin que les personnes viennent prendre un bain de jouvence et révéler sa vraie nature, la splendeur de son âme. Ce, dans un esprit de partage et de convivialité, dans le respect de toute forme de vie.

Toute la conception du lieu en lui-même est pensée pour favoriser l'évolution de chacun et le rayonnement de son être véritable.

Cette démarche passe par :

- *un travail de développement personnel*, sur la confiance en soi et l'assertivité. Pour aboutir à la valorisation de ses talents et potentiels, à l'amélioration de sa qualité de vie, à la réalisation de ses aspirations.

- *un travail énergétique*, visant un réalignement du corps et des points énergétiques que sont les chakras... Il s'agit de procéder au réveil de l'énergie de guérison, à libérer les blocages pour qu'elle puisse à nouveau circuler librement

- *un accompagnement au travail chamanique*, qui est avant tout une manière de vivre en harmonie avec la nature, le monde qui nous entoure et avec lequel nous sommes en connexion. C'est la plus ancienne méthode permettant d'utiliser les états de conscience modifiés pour trouver des solutions à des problèmes et pour soigner.

Sur ce lieu, se trouveront :

- Un Zome de travail énergétique (4), capable de modifier la qualité vibratoire de l'environnement, ce qui accélère les processus évolutifs lors de travail de ressourcement et de méditation
- Un potager boosté par un travail énergétique, qui est globalement appliqué à tout l'environnement du site
- Et côté hébergement :
 - - chambres d'hôtes
 - - des « Tiny House » (*toutes petites maisons*), montées sur roues
 - - des yourtes

Le but est que les personnes acquièrent une autonomie dans le soin de soi, via son travail intérieur et la force de l'action collective sur ce processus... L'objectif global étant d'essayer une nouvelle façon de vivre, en accord avec ce pour quoi nous sommes venus sur terre. Ce, dans l'idée d'aller vers un avenir durable, sain, pacifique et fondé sur le principe de l'amour, la compassion, la coopération et le respect de toute vie.

Comme les rêves ne se périment pas, je sens que l'élan vers une vie pleine de sens fait de la période actuelle le bon moment pour accueillir ce type de projet...

Pour qu'enfin les Rêves deviennent Réalité !

INDEX:

(1) **Nassim Hamein**, est un physicien dont l'originalité des travaux réside dans son **modèle de réunification de la physique classique et de la physique quantique**. Il apporte enfin l'évidence scientifique que "**Tout est Un**", relié vibratoirement.

(2) **Gregg Braden**, est l'auteur de nombreux best-seller internationaux et est reconnu comme un pionnier dans la tentative de construire un pont entre **science** et **spiritualité**.

(3) **Dr J-Louis Garillon**, de formation médicale est homéopathe et naturopathe, ainsi que l'un des pionniers de la médecine quantique en Europe

(4) **Le Zome de travail** : structure pyramidale bâtie selon une géométrie sacrée et sur le nombre d'Or. Elle a la particularité d'être composée de losanges agencés sur une base en nombre impair et en double spirale, montée en forme hélicoïdale. Cette spirale est en résonance avec le Vivant (*de l'infiniment petit -l'ADN- à l'infiniment grand -galaxie- en forme de spirale*). Cet agencement favorise la circulation d'une énergie vivante et puissante. Ainsi, le Zome génère une sensation de bien-être, rien qu'en y entrant, et facilite le travail spirituel.



(Photos Zome de Moncaut dans le Lot et Garonne – FR)

**Antonio
MARIS**